

Factores de Crecimiento (PRP). La opción no quirúrgica en el tratamiento de lesiones de discos en columna lumbar.

El tratamiento percutáneo por punción con plasma autólogo rico en factores de crecimiento plaquetarios (PRP) de la patología degenerativa de los discos vertebrales ha abierto una nueva posibilidad de aliviar sus síntomas dolorosos (Lumbalgia y lumbociatalgia) y de posibilitar una mejora de las imágenes de resonancia de los mismos, en las que se observa una rehidratación parcial de los núcleos pulposos en los meses siguientes a su realización.

Este procedimiento por punción, se realiza en quirófano, de forma ambulatoria, bajo anestesia local y con un breve período de observación posterior.

Los resultados que se están publicando en la literatura médica resultan esperanzadores para los pacientes que sufren de este problema tan frecuente, que no han conseguido alivio sintomático con los tratamientos conservadores habituales y que no desean o tienen contraindicaciones para optar por un tratamiento quirúrgico.